Grace Vlam est une petite fille de neuf ans qui vit aux Pays-Bas en 1940 pendant la Seconde Guerre mondiale. L'Allemagne nazie vient juste de lancer une offensive contre les Pays-Bas.

## BOUM! BOUM!

Il est trois heures du matin et la ville est sous les bombardements. Il y a un instant, Grace dormait dans son lit quand papa a dit à tout le monde de se mettre à l'abri. Maintenant, Grace est recroquevillée sous la table de la

Heber et Alvin. Elle entend le grondement des explosions et le bris des vitres dehors. Le bruit est si fort!

« Ou'est-ce qui va nous arriver ? » demande Grace à papa.

Papa lui caresse la tête. « Je ne sais pas, répond-il, mais faisons une prière. »

La famille Vlam se resserre encore plus.

Papa prie : « Cher Père céleste, s'il te plaît, protège notre famille. »

Au bout d'un moment, le bruit s'atténue. Les explo-

Maman prend la main de Grace et lui sourit. « Tu te souviens quand nous avons été scellés dans le temple?»

Grace hoche la tête. Quand ils ont quitté l'Indonésie pour se rendre aux Pays-Bas, ils ont pu s'arrêter en Utah et être scellés dans le temple de Salt Lake City.

« Quoi qu'il arrive, Dieu prendra soin de notre famille »,

Le lendemain, Grace est dehors sur la place de la ville quand elle entend des sirènes d'alerte aérienne. Elle

laissent tomber des petites choses noires. Elle reste là, à les regarder, la bouche grande ouverte.

Un homme lui crie : « Cours ! Ce sont des bombes ! » Grace se met à courir en direction de sa maison, son cœur bat à toute vitesse quand elle passe enfin le pas de

Quelques jours plus tard les nazis – les dirigeants du gouvernement allemand de l'époque – s'emparent des Pays-Bas. Parfois les nazis font prisonniers des gens qui ont été des officiers de l'armée. Parce que papa a été officier dans l'armée néerlandaise, les officiers nazis le surveillent de près.

« Mais ça n'arrivera pas à papa », se dit Grace. « Nous sommes membres de l'Église et papa est dirigeant dans la présidence de la mission. Dieu le protégera. »

Après les bombardements, la famille Vlam doit quitter la ville. Un jour, dans sa nouvelle école, Grace entend des élèves chuchoter.

- « Des gens ont été fait prisonniers aujourd'hui! »
- « Est-ce qu'on va les revoir un jour ? »

Grace a peur. Est-ce que papa va bien? Elle court à la maison aussi vite qu'elle peut. Quand elle ouvre la porte, elle voit maman dans le couloir.

« Est-ce que c'est vrai ? », demande Grace. « Est-ce que papa a été arrêté?»

Maman ne répond rien, mais Grace sait en voyant son regard triste que papa a été emmené. Il est prisonnier de guerre. Grace s'appuie contre le mur. Elle a trop peur pour pleurer.

« Qu'est-ce qu'on va faire maintenant? », se demande-t-elle.

Au même moment. Grace entend une voix murmurer : « Tu reverras ton père. » La voix est calme et claire. Grace sait que c'est la voix du Saint-Esprit. Elle se sent un peu mieux.

Elle ne sait pas exactement ce qui va arriver, mais elle sait que notre Père céleste prendra soin d'elle et de sa famille.

À suivre...

L'auteur vit dans le New Jersey (États-Unis).

